
Subject: Viel eher sollte man nicht fragen wieviel Grafts pro cm/2 möglich ist
sondern ab wann kann
Posted by H_U_82 on Sat, 23 Jun 2007 00:15:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Viel eher sollte man nicht fragen wieviel Grafts pro cm/2 möglich ist sondern ab wann es in
welcher art funktioniert und wir sagen würden ein arzt kann das

 z.B. eine 60 dichte wird verpflanzt nur als beispiel bei 3 von 10 patienten funktioniert es die
anderen nur 45 dichte. dann heisst es er kann das weil nur diese drei veröffentlicht sind....

aber meiner meinung nach muss ein arzt mir unszwar hintereinander 8 von 10 patienten eine 60
dichte hinkriegen das ich sagen würde es funktioniert und er kann das !!
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